

# 梅香会だより

発行日 令和6年12月1日



今月のお花

社会福祉法人 梅香会 特別養護老人ホーム 矢那梅の香園

社会福祉法人 梅香会 特別養護老人ホーム いわね潮の香園

## 令和6年度 第1回 カフェ潮の香を開催しました

先日(令和6年11月24日)の「カフェ潮の香」は木更津市西部地域包括支援センター長様による「認知症ガイドブック」についての講演でした。参加いただいた皆様からは「普段聞くことのできない制度についてとてもわかりやすくお話をさせていただいてとても良い会でした」等の感想が多く、実りある時間を共有させていただきました。木更津市西部地域包括支援センター長様本当にありがとうございました。歓談後は機能訓練体操をして身体を動かし、その後、訪問美容車 MUSUBI の見学を行いました。



❖次回(第8回・カフェ潮の香)は令和6年12月22日(13:30~いわね潮の香園にて)、「クリスマスコンサート」~みんなで歌おう~等(NPO 法人ひこうき雲 プチデリス)皆様のご参加をお待ちしております。

●問い合わせ先 特別養護老人ホーム いわね潮の香園 TEL 0438-53-8417  
木更津市西部地域包括支援センター TEL 0438-22-3422

### 《 新入職員紹介 》 1:趣味 2:好きな食べ物 3:自分の性格 4:なにか一言



A・T 矢那梅の香園 介護士 11月11日入職  
1:音楽鑑賞・カフェ巡り・タロット占い  
2:エスニック料理・甘いもの全般  
3:好奇心旺盛  
4:早く皆さんのお役にたてるようになればと思います。よろしくお願いします。



M・K 矢那梅の香園 看護師 11月25日入職  
1:料理・ぬりえ  
2:梨  
3:明るい  
4:早く仕事を覚えられるように頑張りますのでよろしくお願いします。



~介護保険って何?(今更ながら再確認) No.76~  
介護施設の「給食危機」に警鐘 物価高騰で赤字拡大 支援策の必要性を強調  
全国老人福祉施設協議会の会長は、長引く物価高騰で特別養護老人ホームなどの食費が膨らみ赤字を生んでいることを指摘しています。施設は、コスト削減の方向でメニューを見直さざるを得ない状況にあるとして、「やりくりの難しさ、心苦しさを国に伝えるべく訴え続けていく」と決意を述べています。また、全国老人福祉施設協議会の会員を対象として今年夏に実施した結果を紹介。1施設あたりの給食関連の赤字が約685万円にのぼり、2年前の2022年と比べて約181万円拡大したと報告しました。あわせて利用者・家族から給食について、「食材がもの足りない」「見た目が貧相になった」「旨味がない」などの声があがっていると問題を提起しています。そのうえで「1日3度の食事はご利用者様の楽しみであり生きがい。それを何とか豊かにしようと各施設はできる限りの工夫をしているが、食材などをどうしても削らなければならなくなっている」と強調。「介護費の抑制を続けていいのかどうか、国に今一度考えて欲しい。介護関係者の声をまとめ、一致団結して訴えていきたい」と述べています。こういった訴えを続けて時期報酬改定では施設運営が改善できるよう期待をしています。(梅の香園施設長 細田)

### 編集後記

11月の行事で作ったクリスマスリースを見ていたら、なんだかウキウキしてきました。クリスマスリースについて調べてみると、玄関に飾ることで家のなかを守るといふ魔除けのため、豊作を願って飾ったという豊作祈願、永遠の愛を表している、ウェルカムの気持ちを込めて等の理由でリースを飾るそうです。毎年飾りつけとして何も考えずに飾っていましたが、このような意味があると知ると、いつもより思いをこめて飾ろうと思いました。(文責 古泉)



社会福祉法人 梅香会 特別養護老人ホーム 矢那梅の香園

特別養護老人ホーム  
地域密着型特別養護老人ホーム  
ショートステイ  
〒292-0812  
TEL:0438-52-3222  
FAX:0438-52-0145

社会福祉法人 梅香会 特別養護老人ホーム いわね潮の香園

地域密着型特別養護老人ホーム  
ショートステイ・デイサービス  
居宅介護支援事業所  
〒292-0003  
千葉県木更津市万石 146-1  
TEL:0438-53-8417  
FAX:0438-53-8418



<http://www.baikokai.or.jp/>



## クリスマスリース作り



モールで作ったクリスマスリースに飾りを選んで、好みのリースを作りました。綺麗だね~と言って飾りを選ばれ、利用者様同士の会話もはずんでいました。リースを腕にはめている方がいたので、アクセサリー作りなども今後開催するのもいいなと思いました。素敵なリースが沢山できました！



## 運動会

紅白に分れて、玉入れ競技を行いました。ハチマキを巻くとなんだか気合が入るわね、と張り切って玉入れを楽しむ姿も見られました。身体を動かした後は、おやつプリンを召し上がられ、楽しい時間を過ごされました。



## デイサービス

紅白に分れて、選手宣誓で始まった大運動会。応援合戦、ラジオ体操、玉入れやパン取りゲームをして盛り上がりました！赤組が優勝、白組が準優勝で記念撮影をしました。

## 大運動会！



## 地域密着型特養・ショートステイ

### ドイツ村 イルミネーション

到着時はまだ明るかったので、お花や景色も楽しめました。「夜に外出することは久しぶりだ」とお話しされ、イルミネーションが綺麗だねと喜ばれていました。翌日もドイツ村の話がされていたので良い思い出となったようです。



## オーケストラ♪

木更津シニアアンサンブルアクアのみなさんがオーケストラの演奏をしてくださりました。迫力がある演奏が素晴らしく利用者様は聞き入っていらっしゃいました。マラカスやタンバリン等の楽器と一緒に演奏をして楽しんだり、マツケンサンバをみなさんと歌ったりととても盛り上がり、楽しい時間となりました。



## 焼き芋

朝から焼き芋の支度を利用者様と一緒にしました。出来立ての焼き芋をみなさんと召し上がられました。

